



京放技ニュース

9 / 2023
(通算760号)

発行：(公社)京都府診療放射線技師会 TEL&FAX. 075-802-0082 E-mail: kyohogi@mbox.kyoto-inet.or.jp
ホームページアドレス http://www.kyohogi.jp/

〒604-8472 京都市中京区西ノ京北壺井町 88-1 二条プラザ

振込郵便口座 01070-3-11019

ゆうちょ銀行 店名(店番) 109 当座 0011019 シャ) キョウトフハウシャセンギシカイ

公益社団法人 京都府診療放射線技師会

診療放射線技師の私のちょっとした休日

京都府診療放射線技師会 副会長 久保田 裕一

週末の朝、日頃の疲れをとるためにいつもより遅くまでゆっくり寝ようと心に決めて、目覚ましのセットも解除して眠りにつく。目が覚めて時計を確認するといつもよりも早い時間。大変残念な気分になる。もう少し寝ようかなと思うと横で飼っている猫が餌をねだって、いつもは出さない甘えた声で泣く。このままほおっておくと足を噛まれるのを何度も経験して、悟っているので仕方なく起き上がる事にする。

歩く足にカラダをこすり付けながらまとわりつく猫にこけそうになる。目的は「CIAO 贅沢サーモン」のウェットフード。それをスプーン1杯食べた後はドライフードにチュール掛けをほおぼる。食べ終わると納得したのかテーブルで寛いでいる。

猫に興味の無い方には全くわかりませんが、これが我が家の休みの光景です。

その後、最近の唯一の趣味である珈琲を楽しみます。最近では飲むより自分で淹れることを何より楽しく感じています。

電気ポットでお湯を沸かし、コーヒーケトルにお湯を移し替えます。その行為で最適な90℃くらいのお湯の温度になります。カリタの電動ミルが欲しかったのですが、高額だったのでボンマックの電動ミルを小遣いで買っています。豆を削る時の独特の変な音が特に気に入っています。珈琲豆は通販で取り寄せたりしましたが、最近お気に入りは交野市にある「ワタスキ珈琲焙煎所」です。京都だと北山の「サーカス」、奈良だと「ロクメイコーヒー」がお気に入りです。



普段、「いらち」な性格の私が手間暇かけて一杯の珈琲を淹れるなんて自分でも不思議です。あ、ちなみに「いらち」は関西弁です。標準語では「せっかち」ですね。重さと時間を測れるスケールに3分くらいかけてドリップしていきます。焙煎して間もない珈琲はお湯をかけると真ん丸に膨れてきます。その時間をゆっくりと楽しみます。

そうしてせっかく淹れた珈琲はあっという間に飲み干してしまう「いらち」なんですけど。

私と一緒にお酒を飲んだ人ならわかると思います。一杯目のビールを飲み干すスピードと同じかもしれません。

京都府診療放射線技師会は1歩1歩歩んで今年75周年を迎えました。私が生まれる前から活動しています。今の若い診療放射線技師やこれから診療放射線技師を目指す人にとって大切で必要な職能団体でなければなりません。私たち世代が責任をもって診療放射線技師の仕事を守っていかなければならないと思っています。もう暫くは休日の珈琲を楽しみながら診療放射線技師として日々活動できれば幸せだなと思っています。

令和5年度常務理事会報告 令和5年8月4日（Web開催）

会長、副会長、常任理事（計13名）

進行：後藤理事により議事開始

1) 各委員会報告及び計画

【庶務】後藤理事

今年度の活動予定

8月～10月 永年勤続表彰の調査、手続き作業

9月～ 次年度役員選挙準備

11月 京放技創立75周年記念事業

1月～ 令和5年度通常総会準備

【財務】森理事

森理事より資料に基づき、7月の収支決算について説明及び報告

日放技の会費未納者の対応について、調査し今後検討

【学術】中川理事

今年度の活動予定

9月6日 Webセミナー 3Dプリンター

11月 Webセミナー 生殖腺防護

12月 Webセミナー ペースメーカー

1月 未定

3月3日 府民公開講座・京都府診療放射線技師会学術大会

学術研修会は来年度600回を迎え、学術大会と合わせ開催を検討

【編集】平井理事

今年度の活動予定

各月ニュース発送

年報準備

京放技創立75周年記念誌発行

記念誌への執筆について、随時依頼する。

【広報・渉外】三浦理事

今年度の活動予定

病院学会

検討中だった府民フェスタへ参加可能。準備を始めていく。

【組織調査】蒲理事

今年度の活動予定

学友会 10月29日（日）

来年度の全地区委員会、フレッシュャーズセミナーの会場について今

後検討

【両丹学術】橋岡理事

地区委員会にて両丹地区常務理事の存続について継続的に審議する。

【厚生】山添理事

今年度の活動予定

近畿地区技師会野球大会

お弁当の値段検討

学遊会

予算・参加費用

金額設定については可能な範囲で低額に検討

新春のつどい

今年度は開催しない

来年度の全地区委員会、フレッシュャーズセミナーの会場について今後検討

【情報】大西理事

今年度の活動予定

ホームページの更新

Web事業の取り扱いについて

各々常設委員会が独自開催できるように考案

マイクロソフトの方針により契約形態が変更され、新規形態へ移行

【管理士】三森理事

今年度の活動予定

原子力防災訓練への参加

線量計校正研修会の開催

人数制限等は特に設けず、申し込みに対して可能な限り受け入れる

2) 京放技創立75周年記念事業について

後藤理事より資料に基づき説明

進捗状況

実行委員担当について

以上、各委員会からの今年度報告及び計画が報告された

京都府診療放射線技師会 野球同好会メンバー募集 !!

厚生委員会 理事 山添 元士

令和5年10月15日(日)に第70回近畿地域放射線技師会野球大会が開催されます。今年は京都府診療放射線技師会が主催となり、山城運動公園太陽が丘野球場で行うことが決まりました。久しぶりの京都開催という事もあり、優勝を目指しますがそのためには選手の数が重要です。男女問いませんので是非一緒に野球大会に出場してみませんか。過去には優勝経験もあります。興味のある方は下記の連絡先までご連絡お待ちしております。未経験者も大歓迎ですので、是非一緒に野球で汗を流しましょう。

日 時：令和5年10月15日(日) 受付8時45分～
場 所：京都府宇治市 山城総合運動公園太陽が丘野球場
(京都府宇治市広野町八軒屋谷1番地)

連絡先：京都府診療放射線技師会事務所 (TEL 075-802-0082)
e-mail：kyohogi@mbox.kyoto-inet.or.jp
厚生委員会 理事 山添 元士
e-mail：mighty.yama.rock@gmail.com

学遊会のご案内

組織調査委員会 理事 蒲 順之
厚生委員会 理事 山添 元士

今年度も共に学び、遊び、絆を深めることを目的とした学遊会を開催します。今回は過去に大変好評でしたボウリング&バーベキューを予定しています。新人技師からベテラン技師まで数多くの参加をお待ちしております。(未入会の新卒技師の方もお誘いお願いします)
詳細は次月ニュース及びホームページに順次掲載いたします。

日 程：令和5年10月29日(日)
場 所：MK ボウル上賀茂

▶ 理事会承認・報告事項

・8月は理事会休会のため、承認・報告事項なし

▶ 現在の会員異動等、集計

【会員数】8月1日現在643名(7月から+1)
(内訳) 名誉会員4名、正会員617名、賛助会員22名(社)、
増員 新入会1名 計1名
減員 なし 計0名
※令和5年度 新入会累計14名(再入会2名含む・転入会は含まず)

～診療放射線技師法改正に伴う告示研修（実技）～ 近畿地区予定

※実技研修申込には、

- ・基礎研修 700分（オンデマンド）
- ・Webでの確認試験の合格・修了が必修となります。

（基礎研修は会員の皆様におかれましては、受講料無料です）

9月16日・17日	兵庫県	兵庫県立但馬長寿の郷
10月7日・8日	滋賀県	滋賀医科大学 研修センター リップルテラス
11月11日・12日	兵庫県	兵庫県立尼崎総合医療センター
12月16日・17日	滋賀県	滋賀医科大学 研修センター リップルテラス
	奈良県	奈良県立医科大学

～今後の京都府主催（予定）～

10月8日・9日	京都府立医科大学看護学舎
令和6年	
1月7日・8日	京都府立医科大学看護学舎

※満席の場合でも締め切り直前に申し込める可能性がありますので、再度確認して下さい。

※日程は変更や中止になる可能性がありますので、詳細や申込みにつきましては、
日本診療放射線技師会ホームページにてご確認下さい。

～9月以降の京放技活動～

9月3日	線量計校正研修会（京都医療科学大学）
9月6日	Webセミナー（第593回研修会、会員限定）
10月15日	第70回近畿地域放射線技師会野球大会（太陽が丘運動公園）
10月29日	学遊会（MKボウル上賀茂）
11月19日	京放技創立75周年（法人設立40周年）記念式典（京都ブライトンホテル）

求人のお知らせ

京都市（山科区）の病院で正職員の採用募集があります。
詳しくは京放技事務所までお問い合わせ下さい。

編集後記

毎日猛暑で私も夏バテ気味ではありますが、なぜか食欲だけは健在で計画通りに体重が落ちません。（落ちるところか徐々に増加傾向です）体重が落ちていた頃は、体重計に乗るのが楽しく思いましたが、今は半強制的で恐怖さえ感じます。動きやすい秋になれば運動を始めたいと思っているだけのオヤジです。

今年も夏野菜の家庭菜園を始めましたが、今までになく不作で、トマトは枯れ、ゴーヤは葉だけが元気に育ち実はわずか、キュウリは小さく、収穫していてもとても寂しいです。（苗も去年に比べ高騰していたのに・・・）家の周りには田んぼや畑が多くあり、それを見るたびにプロとの格差に脱帽しています。

編集委員会 平井 靖